

# Your voice matters

Une mobilité des animateurs socio-éducatifs

Du 1 au 8 Septembre 2025



France 2025



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Souvenirs



2025

Gresse - En - Vercors



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Témoignages

« C'était mon premier projet avec Ballade et c'était tout simplement incroyable ! »

« La nature était comme dans un film [...] je reviendrai avec plaisir. »



Victoria

« C'était intense et merveilleux, par la simplicité et la profondeur des relations tissées en quelque jours, par la richesse et la nouveauté de l'expérience musicale. »

Pierre

« Entre le cadre, la chaleur des autres participants et la beauté des chants proposé, je pense ne jamais avoir eu autant d'étoiles dans les yeux ! »



Ema



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Your voice matters

A mobility of youth workers

**From the 1st to the 8th of September 2025**



France 2025



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Souvenirs



2025

Gresse - En - Vercors



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Testimonials

'It was my first project with Ballade and it was simply incredible!'

'Nature was like something out of a film [...] I would be delighted to come back.'



Victoria

'It was intense and wonderful, thanks to the simplicity and depth of the relationships forged in just a few days, and the richness and novelty of the musical experience.'

Pierre



Ema

'Between the setting, the warmth of the other participants and the beauty of the songs performed, I don't think I've ever had so many stars in my eyes!'



Cofinancé par  
l'Union européenne

